



SICHERHEIT FÜR DEN FALL DER FÄLLE: 'PFLEGE-BAHR' BEI DER POSTBANK ERHÄLTlich

SICHERHEIT FÜR DEN FALL DER FÄLLE: "PFLEGE-BAHR" BEI DER POSTBANK ERHÄLTlich

Staatlich geförderte Pflegeversicherung kann ab dem 2. April in Postbank Filialen abgeschlossen werden
Kooperation mit HUK-COBURG
Als eine der ersten Banken bietet die Postbank ihren Kunden ab dem 2. April 2013 die Möglichkeit, in ihren Filialen eine staatlich geförderte Pflegeversicherung abzuschließen - den sogenannten Pflege-Bahr. Wer neben der gesetzlichen Pflegeversicherung auch privat für den Pflegefall vorsorgt, erhält einen staatlichen Zuschuss von monatlich fünf Euro. So wird die Versorgungslücke im Alter, die bei Pflegestufe III leicht 1.200 Euro betragen kann, verringert. Ein Vierzigjähriger kann zum Beispiel mit einem monatlichen Beitrag von nur 10,33 Euro plus dem staatlichen Bonus von fünf Euro den Anspruch auf 600 Euro Pflegegeld im Monat erwerben.
Die Postbank bietet die private Pflegeversicherung in Zusammenarbeit mit ihrem Kooperationspartner HUK-COBURG an. Eine Gesundheitsprüfung ist für den Abschluss eines Pflege-Bahr nicht erforderlich - ein großer Vorteil besonders für ältere Menschen und Kunden mit Vorerkrankungen. Zudem können die Leistungen bereits ohne Pflegestufe, bei einem Pflegebedarf von unter 45 Minuten Grundversorgung am Tag, abgerufen werden. Das Monatsgeld ist dabei nicht zweckgebunden. Voraussetzung für den Erhalt der Förderung ist, dass der Kunde für den Vertrag jeden Monat mindestens zehn Euro selbst aufwendet und die spätere Versicherungsleistung wenigstens 600 Euro monatlich in Pflegestufe III vorsieht. Außerdem darf weder aktuell noch in der Vergangenheit eine Pflegebedürftigkeit vorgelegen haben.

Deutsche Postbank AG
Friedrich-Ebert-Allee 114 - 126
53113 Bonn
Deutschland
Telefon: +49 (0228) 920-0
Telefax: +49 (0228) 920-35151
Mail: presse@postbank.de
URL: <http://www.postbank.de>

Pressekontakt

Deutsche Postbank AG

53113 Bonn

postbank.de
presse@postbank.de

Firmenkontakt

Deutsche Postbank AG

53113 Bonn

postbank.de
presse@postbank.de

Die Postbank ist mit über zwölf Millionen Kunden, einer Bilanzsumme von 134 Milliarden Euro und 9.300 Mitarbeitern eine der größten Privatkundenbanken Deutschlands. Ihre Leistungen bietet sie in rund 9.000 Filialen der Deutschen Post an. Damit verfügt sie über weit mehr Geschäftsstellen als jedes andere deutsche Einzelinstitut. Herzstück dabei: rund 780 Postbank Center, in denen den Kunden speziell geschulte Finanzdienstleistungsberater zur Verfügung stehen. Gleichzeitig ist die Postbank einer der Marktführer im Online- und Telefonbanking. Über zwei Millionen Girokonten und 430.000 Depots führen die Kunden der Postbank inzwischen online und mehr als drei Millionen nutzen die Möglichkeiten des Telefon-Banking. Tendenz: weiter steigend.